

九条北小学校 校長室だより

NO.12 令和5年6月1日



6年生の修学旅行、1～5年生の春の遠足を無事に実施することができました。児童たちも、とても楽しかったようで、うれしく思っています。



★ みんなの力で、誰にでも誇れる「九条北小学校」へしよう！★

*児童朝会で、「創立記念日」について話をしました。

先週5月26日（木）は、九条北小学校の第104回目の創立記念日でした。つまり、九条北小学校は、103歳のお誕生日を迎えたということです。

九条北小学校は、大正8年（1919年）に、九條第5尋常小学校として開校しました。そこから、大正、昭和、平成、そして令和と今日までの104年という長い年月を、九条の子どもたちの学び舎として続けてきました。

4年前には、百周年記念行事も行われ、地域の皆様と一緒に祝いするとともに、これから九条北小学校の歩みを確認しました。これから歴史を作るのは、皆さんです。先週までに、1～5年生の春の遠足、6年生の修学旅行がありました。これからも、いろいろな行事を実施していきます。

ぜひ、皆さん之力で、誰にでも誇れる
九条北小学校にしてください！



★ 4年生 出前授業「西部環境事業センター」★

5月30日（火）、西部環境事業センターの方にお越しいただき、4年生対象に出前授業をしていただきました。最初に、「地球温暖化」や「海洋ごみ問題」の話から「ごみの分別」「3R～リデュース・リユース・リサイクル」などについて教えてもらいました。児童たちは、楽しく学ばせていただきました。続いて、「パッカー車」を見学させてもらって、「パッカー車」についても、たくさんのこと教えてもらいました。



★ 3年生 社会見学

「あべのハルカス展望台」★

5月31日（水）、3年生は、社会見学で「あべのハルカス展望台」へ行きました。天候を心配していましたが、展望台からは、大阪の街の様子を、しっかりと見ることができました。児童たちは、ワークシートに出題されている建物や場所を探しながら、展望台からの景色を楽しみました。

